

Sonntag, 09.06.2002

## Modellbahn Wiehe zeigt 21 Meter langes Modell des Orientexpresses

Wiehe (dpa/th) - Ein 21 Meter langes Modell des Orientexpresses ergänzt künftig das Modellbahnzentrum in Wiehe. Die funktionsfähige und erste komplette Nachbildung aus Dampflokomotive und zehn Waggons wird am 27. Juni der Öffentlichkeit gezeigt, sagte Hans-Jörg Siegler, Geschäftsführer Modellbahn-Wiehe GmbH, am Sonntag. Mit dabei auch der Leonberger Modellbauer Manfred Knupfer, der das Modell zwischen 1991 und 1999 fertigte. Zu den Ausstellungsstücken gehört auch eine 200 Kilogramm schwere und zwei Meter lange Lokomotive.

09.06.2002 dpa

---

Copyright: Thüringer Allgemeine